



Press Release

Untuk distribusikan segera

Program Spesial MyRepublic Santa's Treasure

Jakarta, 13 November 2015. Dengan gembira MyRepublic yang merupakan penyedia layanan broadband internet dan TV kabel dengan teknologi fiber optik terdepan, menambah kemeriahan program di penghujung tahun 2015 melalui program promosi khusus berhadiah total puluhan juta rupiah yang sangat menarik.

MyRepublic yang mulai diperkenalkan di Indonesia pada bulan Juli 2015 lalu, dalam rangka menyambut hari Natal 2015 menyelenggarakan program langganan berhadiah yang bertajuk "MyRepublic Santa's Treasure". Program ini memberi kesempatan kepada seluruh calon pelanggan yang melakukan pendaftaran berlangganan pada periode 10 November hingga 10 Desember 2015 untuk memenangkan hadiah senilai total puluhan juta rupiah yang diberikan dalam bentuk produk-produk yaitu 2 unit PS4, 1 unit iPad Mini, 2 unit Smartphone, 3 unit Dolce Gusto Coffee Maker dan 20 Voucher Belanja.

Program promosi Santa's Treasure ini berlaku di seluruh lini penjualan MyRepublic. Baik berlangganan melalui team Direct Sales yang kerumah-rumah calon pelanggan, Telesales, Agen Penjualan Resmi maupun berlangganan online melalui website MyRepublic. Bahkan, sebagai upaya menambah daya tarik berlangganan melalui website, diberikan hadiah tambahan berupa kesempatan Trip ke Bali, Smartphone dan hadiah langsung shopping voucher senilai Rp. 200.000; Untuk program promosi khusus online ini para calon pelanggan cukup berlangganan melalui portal resmi order.myrepublic.co.id/.

Dengan teknologi terbaik fiber optik yang digunakan, MyRepublic menghantarkan layanan internet dengan kecepatan tinggi dengan tingkat kestabilan optimal. Pertama di Indonesia, MyRepublic menawarkan paket internet kecepatan tinggi yang sangat terjangkau, 100Mbps dengan harga hanya Rp. 299.000;/bulan. Harga ini merupakan yang terbaik di Indonesia untuk kecepatan ini.

Paket lain yang ditawarkan juga tidak kalah menariknya yaitu internet dengan kecepatan 10Mbps hingga 300Mbps dengan harga mulai dari Rp. 199.000;/bulan, dan tayangan hiburan lebih dari 77 saluran local dan mancanegara berkualitas mulai harga Rp. 160.000;/bulan, Untuk informasi paket dan penawaran lainnya dapat mengunjungi www.myrepublic.co.id.

=====**end**=====